

**高岡市歴史的風致維持向上計画(第2期)中間評価(素案)についての  
パブリックコメントでのご意見の概要と高岡市の考え方**

募集期間:令和7年9月25日(木)から令和7年10月31日(金)

募集方法:メール、電子申請、郵便、FAX又は窓口

意見数:2件(意見者数1名)

No.	ご意見	高岡市の考え方
歴史的風致別シート(様式5)について		
1	「ミラレ金屋町」は年1回開催ではなく、もう少し数を増やした方が、せっかくのイベントを印象付ける気がする。	<p>ミラレ金屋町の開催に関して貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。</p> <p>本市では、毎年9月～10月にかけて①山町筋や御旅屋通りでは「市場街」、②市営高岡中央駐車場ではクラフトフェア「ツギノテ」、③御旅屋セリオでは全国から集まった作品を一堂に展示する「工芸都市高岡クラフト展」、そして④金屋町石畳通り一帯では「ミラレ金屋町」の4つのイベントが「工芸都市高岡の秋」と題して開催されております。</p> <p>このうち、9月開催となる①市場街、④ミラレ金屋町においては、両事業が連携し、共通パンフレットの作成や両会場をつなぐシャトルバスの運行など、来場者の回遊性向上を図っており、イベント間の連携による相乗効果を最大限に発揮するためには、現在の開催が最も適していると考えております。金屋町では、弥栄節の町流しが行われる「御印祭」や「さまのこイブニングマルシェ」など、地域一丸となって取り組む祭事やイベントが複数開催されており、年間を通じて伝統的建造物群保存地区としての魅力を高め、広く発信しております。</p>
2	二上山の存在があまりぱっとしない。 せっかく高速道路も近くにあるので、散策やロードバイク等のイベントがあれば、多方面からの参加もアクセスしやすく良いのではないかと思う。 そのために樹木の整理や道路の整備も必要かも。	今後、関係機関と連携・協議する中で、参考とさせていただきます。